



## TRASCENDIÓ

**Que** sin pena ni gloria concluirán esta semana los 41 foros nacionales, regionales y estatales convocados por la Cámara de Diputados para analizar el paquete de 20 iniciativas del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, incluido su plan C electoral, que busca que ministros y magistrados sean elegidos por voto popular. De hecho, hasta la Junta de Coordinación Política del Senado, encabezada por el morenista **Ricardo Monreal**, bateó dos fechas de parlamento abierto que le ofrecieron y con toda discreción declinó a participar.

**Que** el titular de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**, inició en Washington reuniones con el FMI y el Banco Mundial. Entre otras actividades, se reunirá con el Atlantic Council y el Consejo de las Américas para enfatizar el rol de México en el desarrollo económico regional y la situación financiera y económica de nuestro país, además de que tendrá encuentros privados con las principales calificadoras internacionales y participará en la reunión ministerial del G20. El jueves por la noche regresará a México para acompañar al presidente **Andrés Manuel López Obrador** el viernes a la clausura de la Convención Bancaria de Acapulco.

**Que** en pasillos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que encabeza **Norma Piña**, cuentan que la ministra **Lenia Batres Guadarrama** se ha reunido con otros colegas a fin de intercambiar puntos de vista sobre los temas que se analizan en el máximo tribunal. Quienes están al tanto de esos encuentros e incluso aquellos que han participado aseguran que han sido muy productivos, pues más allá de la diferencia de criterios, siempre será más benéfico el diálogo que la pulsión de querer cambiarlo todo cuando se llega a un nuevo cargo.

**Que** el automóvil de **Carlos Yael Vázquez**, representante suplente de Morena ante el Instituto Electoral de CDMX, fue vandalizado este fin de semana. **Eduardo Santillán**, representante titular ante ese organismo, denunció que el hecho ocurrió cuando su correligionario fue a cenar y dejó su vehículo estacionado en las inmediaciones de Santa María la Ribera, en la alcaldía Cuauhtémoc, y ¡zas!, que lo *chainean*. ¿Será broma o mensaje? —